



Binus University

Sebagai universitas kelas dunia yang masuk dalam daftar QS World University Rankings, Binus University berniat untuk terus meningkatkan kualitas pendidikan dan penelitiannya.



Binus University dalam angka

45.000+

mahasiswa

Lebih dari

90

program studi, terdiri dari program S1, S2, dan S3

Lokasi

Kampus di lima kota: Jakarta, Tangerang, Bekasi, Bandung, Malang

Produk

Turnitin Feedback Studio

LMS

Binusmaya

Misi

Membangun bangsa dan berkontribusi dalam pengembangan komunitas global melalui pendidikan kelas dunia dengan cara: mendidik BINUSIAN untuk mengembangkan karakter-karakter teladan, menyelesaikan masalah-masalah bangsa melalui riset-riset yang berdampak besar, membina BINUSIAN menjadi pembelajar seumur hidup, memberdayakan BINUSIAN untuk terus - menerus meningkatkan kualitas hidup masyarakat, menjadi penggerak utama untuk memperkaya sistem Pendidikan Tinggi BINUS.

Tingkatkan Kualitas Menuju Standar Pendidikan Internasional bersama Turnitin Feedback Studio

Dalam studi kasus ini, kami menelaah implementasi Turnitin Feedback Studio di Binus University, satu perguruan tinggi di Indonesia yang terkenal dengan program ilmu komputer dan program internasionalnya, yang menawarkan berbagai jurusan dari tingkat S1 hingga S3.

Ringkasan

Meningkatkan jumlah publikasi dari mahasiswa dan akademisi di universitas memerlukan platform yang telah terbukti dan dapat diandalkan. Binus mencari teknologi yang menjamin kecepatan dan ketepatan pemeriksaan kesamaan dalam mempersiapkan publikasi, dan untuk mengurangi kasus plagiarisme.

- 1 Feedback Studio menghasilkan deteksi terhadap plagiarisme menjadi lebih baik dan meningkatkan kualitas dan keaslian makalah mahasiswa.
- 2 Feedback Studio menghemat 75% waktu dalam proses persiapan penyerahan publikasi ilmiah ke penerbit.
- 3 Feedback Studio berhasil meningkatkan jumlah penyerahan makalah jurnal mahasiswa, dari rata-rata satu naik menjadi tiga makalah per mahasiswa.

Tantangan

Sebelum mengimplementasikan Turnitin Feedback Studio, Binus University mengalami banyak kasus pelanggaran akademik termasuk plagiarisme, dimana mahasiswa menyalin dan menempel sumber-sumber secara langsung ke dalam makalah mereka tanpa memberikan kredit.

Sebagai Deputy Head of Executive Magister Program, Dr. Dewi Tamara membutuhkan solusi yang efisien dan dapat diandalkan untuk mempertahankan integritas riset yang sejalan dengan sasaran publikasi mereka yang tinggi. "Dengan visi dan misi Binus untuk menjadi institusi yang dikenal secara global, kami harus memastikan kualitas makalah mahasiswa sebelum diserahkan ke jurnal. Perangkat yang tangguh untuk mendukung kami dalam membuktikan keaslian hasil karya mahasiswa terhadap sumber-sumber lain akan sangat membantu," ujar Dr. Tamara.

“Pemakaian awal Turnitin Feedback Studio berlangsung secara kolaboratif dengan dukungan segenap dosen. Kami menyadari bahwa untuk bisa menjadi institusi yang dikenal secara global kami harus menyesuaikan standar integritas dan kualitas dalam penulisan akademik kami.”

Dr. Dewi Tamara, Deputy Head of Executive Magister Program, Binus University

75%

Waktu dihemat dalam proses persiapan penyerahan publikasi ilmiah

1 naik menjadi 3

Rata-rata peningkatan jumlah publikasi ilmiah per mahasiswa yang terbit selama masa studi mereka di Binus



“Ketika kami menerima hasil laporan kesamaan (*similarity report*) Feedback Studio, kami mampu memperbaiki kata-kata dalam makalah dengan kata-kata kami sendiri sehingga kami dapat berkontribusi secara lebih baik terhadap masyarakat melalui tulisan akademik – suatu hal yang mencerminkan visi kami.”

Dr. Dewi Tamara, Deputy Head of Executive Magister Program, Binus University

[Ketahui lebih jauh tentang Turnitin Feedback Studio at \[turnitin.com/products/feedback-studio\]\(https://turnitin.com/products/feedback-studio\)](https://turnitin.com/products/feedback-studio)

Keputusan untuk mengadopsi Turnitin Feedback Studio didasarkan pada kecepatan dan ketepatannya dalam memeriksa kesamaan teks. Tim dosen terlibat dalam pengambilan keputusan dan implementasi awal dipimpin oleh unit *English Service* di bawah universitas.

Hasil

Pada awalnya, Feedback Studio hanya digunakan terutama untuk memeriksa kesamaan dari tesis yang dibuat oleh para mahasiswa S1, S2, dan S3 tingkat akhir, di mana karya tulis dapat diperiksa sebelum diserahkan kepada jurnal akademik untuk publikasi.

“Saya merasakan fitur laporan kesamaan (*similarity report*) sangat bermanfaat bagi mahasiswa dan para akademisi universitas,” ujar Dr. Tamara. “Selain memberikan laporan yang lebih akurat daripada perangkat open-source, Feedback Studio mampu membantu kita mengetahui apakah makalah kami sudah sesuai dengan persyaratan penerbit lebih cepat daripada sebelumnya. Jika ada isu yang terdeteksi, kami dapat segera memperbaikinya sebelum menyerahkannya kepada penerbit, hingga akhirnya kami dapat menghemat waktu hingga 75% dalam proses persiapan penyerahan.”

Menyadari efisiensi dan efektivitas dari Feedback Studio, penggunaannya kemudian diperluas, bukan hanya untuk tugas akhir, namun juga untuk tugas-tugas tertulis dan laporan proyek pada beberapa mata kuliah. Dengan fokus pada hasil riset, pemakaian Feedback Studio memungkinkan adanya intervensi untuk meningkatkan kualitas makalah mahasiswa dan memperkuat pemahaman mereka tentang plagiarisme dan integritas akademik.

“Sebelum kami memperluas penggunaan Feedback Studio di institusi kami, satu mahasiswa biasanya akan menerbitkan satu publikasi ilmiah sepanjang masa studi mereka bersama kami. Kini, satu mahasiswa mampu menerbitkan hingga tiga publikasi pada jurnal terkemuka sepanjang perjalanan pembelajaran mereka bersama kami. Ini mengindikasikan produktivitas dan kepercayaan diri dalam menghasilkan karya tulis akademik.”

Terkait rencana masa depan Binus dan bagaimana platform Turnitin dapat menyesuaikan dengan rencana itu, Binus mempertimbangkan untuk mengintegrasikan Turnitin dengan LMS mereka, Binusmaya, guna menambah pengalaman belajar mahasiswa. Dengan akreditasi internasional yang sudah dimiliki, Binus melihat Turnitin sebagai kunci bagi sasaran mereka dalam memenuhi standar integritas akademik global: “Kami berharap untuk senantiasa dapat berkolaborasi dengan Turnitin sebagai partner terpercaya, agar kami dapat terus mengokohkan diri di lanskap pendidikan tinggi internasional”, ujar Dr. Tamara.